

Recibe Dominica otro grupo de médicos cubanos

Image not found or type unknown



Foto de archivo

La Habana, 10 sep (RHC) El ministro de Salud de Dominica, Cassanni Laville, recibió a un grupo de médicos y técnicos cubanos de la salud que se unirá a la brigada sanitaria en la prestación de servicios.

A través de un reporte televisivo, el Sistema de Información del Gobierno notificó que la comitiva incluye a especialistas en terapia intensiva, medicina general, neonatología, obstetricia, radiografía, laboratorio, electromedicina y enfermería.

El ministro Laville recordó los más de 20 años de cooperación de Cuba en el área de salud, reconoció la solidaridad de los profesionales y su compromiso para ayudar a otras naciones.

En nombre de los brigadistas la doctora Mirce Ayala ratificó la voluntad de ofrecer un servicio de calidad y dedicación al pueblo de Dominica y agradeció la hospitalidad recibida, la cual valoró de una «muestra de la amistad existente entre ambas naciones».

En la recepción, el embajador de Cuba, Miguel Fraga, rememoró cómo en el caso de Dominica la colaboración médica se inició en la década de 1990 y desde entonces se graduaron en universidades de la isla alrededor de 130 jóvenes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364789-recibe-dominica-otro-grupo-de-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba